



## Vente de vehicule entre particulier

Par **MICKAEL**, le **25/03/2011** à **11:30**

Bonjour,

je viens de vendre mon véhicule a un particulier il y a une semaine.

Ce véhicule présentait un problème particulier depuis 10.000 km et j'en ai fait part a l'acheteur. En effet, la voiture "tremblait" par moment et faisait comme des secousses...

L'acheteur s'est décidé après de nombreux appels téléphoniques, de venir me l'acheter. Il réside à de 600 km de chez moi.

Cette personne est venu, a essayé le véhicule, en a fait le tour, puis nous avons conclu la vente.

De retour a son domicile, l'acheteur me rappel en me disant qu'il ne pensait pas que cela ferait autant de "secousses" et il me demande aujourd'hui de lui racheter la voiture et de venir la chercher...

Je ne sais pas comment reagir face a cela, sachant qu'il achetait la voiture en connaissance de cause...

Suis-je obligerde lui racheter?

Les frais sont il a ma charge?

Que me risque t-il?

merci de votre aide

bonne reception

Cordialement